

# Gersthofen erfüllen Kinderweihnachtswünsche

## Spenden Neuer Verein sammelt Geschenke für Heimkinder in Reitenbuch

**Gersthofen/Reitenbuch** Um ganz in der Nähe, in der Region, bedürftigen Kindern Gutes zu tun, fanden sich fünf Gersthofen zusammen und gründeten den Verein „Kinderweihnachtswunsch“. „Wir beginnen mit dem Josefsheim in Reitenbuch und sammeln für diese Kinder Weihnachtsgeschenke“, erläutert die Vorsitzende Tanja Schnepf die Idee, für die sich auch Mitglieder ihrer Familie und eine Freundin begeistern konnten. Zusammen organisierten sie nach Münchner Vorbild eine Homepage, wo die einzelnen Weihnachtswünsche der Kinder vorgestellt werden – mit einem Bild, das sie selbst gemalt haben.

Der Pate, der den Wunsch erfüllen möchte, trägt sich ein, besorgt das Geschenk und gibt es bei den Organisatoren ab. Er geht damit keine weitere Verpflichtung ein.

„Wer keine Zeit hat, das Geschenk zu besorgen, der kann auch Geld spenden“, so Schnepf. Damit sollen auch die Gemeinschaftswünsche der einzelnen Wohngruppen, darunter verschiedene Spiele, eine Popcornmaschine und ein Beamer, angeschafft werden.

Die Geschenke werden kurz vor Weihnachten übergeben, denn einige der 40 Heimkinder verbringen die Feiertage ja zu Hause. Schon jetzt hat sich die Idee herumgesprochen und erste Spender haben sich als Pate eingetragen. „Die positive Resonanz freut uns riesig“, sagt Tanja Schnepf, selbst Mutter von zwei Kindern. (dav)

**i Pate werden** Geschenk auswählen oder Geld spenden unter [www.kinderweihnachtswunsch.de](http://www.kinderweihnachtswunsch.de). Weitere Infos bei Tanja Schnepf, Tel. (0821) 29 80 98.